

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE, SPORT JEUX OLYMPIQUES DE TOKYO : 5 MÉDAILLÉS OLYMPIQUES POUR LA SEINE-ET-MARNE

1 DOCUMENT - Publié le 10 août 2021



Communiqué de presse - Jeux Olympiques de Tokyo 5 médaillés olympiques.pdf

PDF-830.55 Ko

TÉLÉCHARGEMENT

**La Seine-et-Marne était en force au Japon ! Le Département est fier des 12 athlètes licenciés dans des clubs seine-et-marnais sélectionnés pour les Jeux de Tokyo 2021. Un grand bravo aux trois escrimeurs médaillés olympiques du club Cercle d'escrime Melun-Val de Seine, ainsi qu'à nos deux basketteurs seine-et-marnais médaillés d'argent. Désormais, place aux Jeux Paralympiques : un athlète d'un club seine-et-marnais entre en lice.**

Après une quinzaine de jours et d'épreuves, c'est la fin des Jeux Olympiques de Tokyo. Bilan pour la Seine-et-Marne : trois médaillés olympiques avec deux victoires du côté de l'escrime. Une médaille d'or pour Enzo Lefort et son équipe au fleuret par équipe hommes et une médaille d'argent pour Pauline Ranvier et Astrid Guyart au fleur et par équipe femmes, tous trois licenciés au Cercle d'escrime Melun-Val de Seine.

Un grand coup de chapeau également à deux basketteurs de l'équipe de France originaires de Seine-et-Marne : Vincent Poirier et Andrew Albicy, qui ont débuté respectivement au Bussy Basket-club et au Marne-la-Vallée Basket. Avec leur groupe, ils ont décroché l'argent en finale face aux États-Unis.

Pour cette olympiade, ce ne sont pas moins de 12 athlètes évoluant au sein de clubs seine-et-marnais qui étaient sélectionnés pour les Jeux Olympiques ou Paralympiques de Tokyo : 11 athlètes pour les Jeux Olympiques et 1 athlète pour les Jeux paralympiques.

« J'adresse toutes mes félicitations à nos athlètes qui ont participé aux Jeux Olympiques de Tokyo et tout particulièrement à nos cinq médaillés olympiques. La Seine-et-Marne est un vivier de talents avec des clubs sportifs à la hauteur des compétitions internationales. Ces succès seine-et-marnais sont de bon augure dans la perspective des JO de Paris 2024 dont plusieurs disciplines se dérouleront dans notre territoire. Pour l'heure, nos yeux se tournent désormais vers les Jeux Paralympiques qui débutent dans quelques jours », déclare Jean-François Parigi, président du Département de Seine-et-Marne.

Avec un nouvel espoir de médailles, en la personne de Yohan Peter qui participera à l'épreuve individuelle et par équipe d'épée les 26 et 27 août prochains. Il représentera son club seine-et-marnais Les Mousquetaires du Val

d'Europe.

« Nous souhaitons faire de la Seine-et-Marne un territoire tourné vers le sport, avec l'ambition d'accueillir de grandes compétitions nationales et internationales. Une convention a été signée en ce sens, en octobre dernier, entre le Conseil départemental et la fédération française d'athlétisme, qui fait de la Seine-et-Marne le lieu de préparation officielle des équipes de France. Prochaine étape : Paris 2024 », souligne Bouchra Fenzar-Riski, vice-présidente du Département en charge des sports.

**Contacts presse :**

- Anne-Laure Boinnard – 06.79.38.52.96 – [anne-laure.boinnard@departement77.fr](mailto:anne-laure.boinnard@departement77.fr)
- Pauline Maingre – 06.72.84.70.49 – [pauline.maingre@departement77.fr](mailto:pauline.maingre@departement77.fr)